

COMUNICADO DE PRENSA
Agradecemos su divulgación
Abril de 2007

Revista *proyectodiseño*
Calle 87# 20-42 Of 303, Bogotá
TEL +57 1 622 6637 Ext: 108 - 110
FAX +57 1 533 1048
<http://www.proyectod.com>
Contacto editorial: redaccion@proyectod.com
Coordinación PLA: lapizdeacero@proyectod.com

El Premio Lápiz de Acero, organizado anualmente por la revista *proyectodiseño*, recibió este año 615 proyectos

Tres logros del Premio Lápiz de Ácero en sus diez años.

Desde 1998 los diseñadores colombianos, de todas las ramas, tienen la oportunidad de confrontar sus propuestas e informar sobre lo que están haciendo sus colegas a través del Premio Lápiz de Acero. Iván Cortés, director de la revista *proyectodiseño*, reconoce tres logros específicos del premio en estos diez años: “primero, es el reconocimiento más importante para el diseño en Colombia; segundo, es modelo en Latinoamérica por su organización y metodología; tercero, ha logrado darle visibilidad al diseño ante los medios de comunicación y la comunidad en general”.

Esa organización, metodología y visibilidad se expresa este año en la elección de los 87 nominados en 22 categorías. Éstos fueron seleccionados entre 615 proyectos provenientes de diferentes partes de Colombia y del mundo. En el proceso intervinieron trece jurados que se han destacado por su brillante carrera en el diseño y la arquitectura.

Ahora llega el momento de la verdad. El Colegio de Jurados del Premio Lápiz de Acero (CoPLA), elegirá a los ganadores que se darán a conocer en una ceremonia de premiación, que se llevará a cabo el próximo 23 de mayo en «La Noche del Diseño Colombiano» dentro de la feria Expodiseño & Expoconstrucción 2007, en el auditorio de Corferias.

Adicionalmente, con el fin de distinguir el trabajo de toda una vida consagrada al diseño, se entregará, por tercera vez en la historia del Premio, la Categoría Vida Y Obra, para la

empresa o profesional que ha construido un aporte significativo al sector a través del tiempo. Los ganadores anteriores fueron Dicken Castro y Jaime Gutiérrez Lega.

Empresas como *Autodesk, Corel, Exiplast, Lamy, Lasalle College, Luminex Legrand, Peroni, Arkos, Corpacero, Expoconstrucción - Expodiseño* y *Renova* se han vinculado al Lápiz de Acero como patrocinadores que apoyan el talento y la creatividad colombiana.

Jurados del premio

Este año los jurados fueron los siguientes: área de Producto: Andrés Aitken, Mauricio Gutiérrez y Alexander Galeano; área de Vestuario: Ricardo Pava y Sandra Cabrales, área Digital: Angela Buchelli y Luis Miguel Pirateque; área Gráfica: María de Lourdes Briceño, Alejandro Benavides y Juan José Posada; y en el área de Espacio: Daniel Bonilla, Giancarlo Mazzanti y Jorge Ramírez.

El CoPLA elige los ganadores

CoPLA, Colegio de Jurados del Lápiz de Acero, está compuesto por los jurados y/o ganadores de todas sus versiones anteriores, sumando 178 miembros. La importancia de este jurado, que crece año tras año, certifica un proceso de evaluación transparente, democrático y con el aval de los mejores diseñadores, creativos y arquitectos del país. Con su voto secreto e individual, escogen al ganador del Lápiz de Acero en cada categoría. Los resultados serán dados a conocer el día del evento de premiación, el próximo 23 de mayo de 2007.

Lápiz de Acero Azul: el premio del público.

Teniendo en cuenta que el éxito de un producto no sólo depende de la evaluación estricta de los expertos, *projectodiseño* abrió desde 2004, la votación a los lectores de la revista para que también den su opinión sobre cuáles son los cinco proyectos más innovadores. Los votos se recibirán hasta el 15 de mayo, a través del formato que viene incluido en la edición 48 de la publicación. El proyecto que más votos obtenga y que coincida con uno de los seleccionados como ganador del Lápiz de Acero, según los miembros de CoPLA, ganará el *Premio Lápiz de Acero Azul* como el mejor del año.

Mayor información

Los proyectos nominados en las diferentes categorías estarán publicados en la edición 48 de *projectodiseño* que circula la primera semana de abril.

Las categorías del Premio Lápiz de Acero Azul son: Productos de Consumo, Mobiliario, Producto Artesanal, Empaques Estructurales, P.O.P, Vestuario, Joyería, Internet, Medios Interactivos, Animación Digital, Etiquetas, Identidad Visual-*Corel*, Impresos, Editorial, Avisos Publicitarios, Avisos en Nuevos Medios, Diseño Arquitectónico-*Autodesk*, Espacios Interiores- *La Salle College*, Espacio Público- *Exiplast*, Arquitectura Efímera y Concepto de Diseño.

Acerca de *proyectodiseño*

La revista proyectodiseño, fundada en 1995, es una publicación especializada en diseño nacional e internacional. En poco tiempo, gracias a su credibilidad y capacidad de convocatoria, ha logrado conformar y liderar la comunidad más importante de diseñadores colombianos a través de múltiples actividades, productos y servicios. Desde 1998, organiza el Premio Lápiz de Acero que se ha convertido en una radiografía anual de la evolución del diseño en el país.

A través del sitio www.proyectod.com, complementa los servicios de información y enlace. Además, ha prestado asesoría en la planeación de concursos de diseño como el Sello Ecológico Nacional en 2002, que tuvo una participación de 1.300 personas. La revista está afiliada a ARCCA —Asociación de Revistas Culturales Colombianas—.

Si usted está interesado en asistir al evento de premiación y hacer cubrimiento de este importante acontecimiento de la creatividad y el diseño nacional, por favor comuníquese con: Juan Pablo Socarrás, al teléfono: 6226637 ext.: 108 ó escribanos al correo lapizdeacero@proyectod.com para colaborarle en todo lo relacionado con este tema.

«El diseño siempre es una buena noticia»

Cronograma de Actividades

Fecha	Actividad	Responsable	Lugar
Mar 20 – Abr 13	Evaluación segunda ronda	CoPLA - 178 pers.	Revista <i>proyectodiseño</i>
Hasta May 15	Votación Lápiz de Acero Azul	Suscriptores y CoPLA	Revista <i>proyectodiseño</i>
May 22 - 27	Exposición de los proyectos nominados	Revista <i>proyectodiseño</i>	Corferias - Expoconstrucción y Expodiseño
May 23	Evento de Premiación Lápiz de Acero	Auditorio Corferias	Auditorio Corferias

